

VERBINDUNG ZIRKEL e.V.

Sportverbindung an der Hochschule für Technik in Stuttgart



Die Sportverbindung Zirkel war **am Samstag, 23. August 2025** wieder in Stuttgart unterwegs.

Wir haben uns um 14 Uhr mit 24 Teilnehmenden an der Hospitalkirche zum Rundgang durch das **Hospitalviertel** mit all seinen alten und neuen Errungenschaften getroffen.
Stadtplaner Achim Weiler hat uns durch das Stadtquartier mitten in der Stuttgarter Innenstadt geführt.



Hochinteressant, was da passiert, wenn ein Stadtquartier zum Sanierungsgebiet erklärt wird und entsprechend Gelder, Nachdruck und Kommunikation gezielt eingesetzt werden.

Anschließend hatten wir es dann **ab 16 Uhr im „Dreimädelhaus“** wieder sehr nett auf dem Weindorf. Das Wetter war prächtig für diese Unternehmung und alle Teilnehmenden waren zu jeder Zeit bester Stimmung.



Wir freuen uns auch bei unserer nächsten Veranstaltung im September in Schopfloch auf euch.